



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Tourisme Côte-Nord, lauréat d'un Prix excellence tourisme!

Côte-Nord, 27 octobre 2023 – Pour une troisième année consécutive, Tourisme Côte-Nord remporte un Prix excellence tourisme, le plus grand concours de l'industrie touristique, cette fois-ci dans la catégorie « Partenariats d'affaires et commandite ». Tourisme Côte-Nord se mérite également une place parmi les finalistes d'une autre catégorie du concours soit « Innovation et développement de l'offre » pour la création de circuits tels que la Route des cafés et Expédition 51.

Tourisme Côte-Nord est fier de compter parmi les lauréats du prestigieux Prix excellence tourisme. Le collectif Baleines est l'une des rares initiatives de grande envergure qui émane de la volonté commune de différents acteurs et secteurs de l'industrie touristique de la province de se rassembler et de promouvoir ensemble, depuis une décennie, l'une des expériences de calibre international qu'offre le Québec.

Il rassemble à la fois des entreprises du secteur privé incluant les Premières Nations, 7 Associations Touristiques Régionales et Sectorielles, les principales portes d'entrée de la province, des Parcs provinciaux et fédéraux, des agences réceptives/voyagistes et d'autres organisations :

- Tourisme Montréal
- Destination Québec Cité
- Québec Maritime
- Tourisme Saguenay Lac-Saint-Jean
- Événement Attraction Québec
- Aventure Écotourisme Québec
- Parc Canada, Parc Marin du Saguenay Saint-Laurent
- Sépaq - Parc National du Fjord du Saguenay
- Alliance Eco-Baleine
- Croisières AML
- Vacances Essipit
- Voyage AML
- Tourisme Charlevoix
- Tourisme Côte-Nord
- Société des Traversiers du Québec
- Alliance de l'Industrie touristique du Québec

Initié par l'Alliance de l'industrie touristique et présenté par le ministère du Tourisme, le Prix excellence tourisme vise à reconnaître le talent, les réalisations et le savoir-faire des acteurs de l'industrie touristique qui œuvrent à faire du Québec une destination durable, responsable et

prospère de calibre mondial. Pour la directrice générale de Tourisme Côte-Nord, Joannie-Francoeur Côté, être lauréats dans cette catégorie est un signe de reconnaissance du travail des différents partenaires depuis une décennie:

« Ce collectif, agit à la fois comme locomotive de promotion et de développement de l'offre, dans une perspective de préservation de l'écosystème de façon responsable et durable. Nous sommes tous très fiers de ce partenariat profitable pour plusieurs régions du Québec et qui fait rayonner notre province sur la scène québécoise et à l'international. »

À propos de Tourisme Côte-Nord

Tourisme Côte-Nord est l'organisme privé sans but lucratif, reconnu et mandaté par le gouvernement du Québec en matière de concertation régionale, d'accueil, d'information, de signalisation, de promotion et de développement touristique pour la région. Le ministère du Tourisme du Québec reconnaît ce partenaire pour établir les priorités, les grandes orientations et les actions stratégiques qui assurent le déploiement de la Côte-Nord. Pour plus de renseignements, visitez le www.tourismecote-nord.com.

-30-

Source :

Alexe Plamondon
Gestionnaire de contenu web et médias sociaux
418 294-2876, poste 1227
aplamondon@cotenordqc.com